



DI Theresia Vogel

Geschäftsführerin, Klima- und Energiefonds, Österreich
CEO, Climate and Energy Fund, Austria

DI Theresia Vogel führt seit 15. 3. 2010 gemeinsam mit DI Ingmar Höbarth die Geschäfte des Klima- und Energiefonds. Zuvor leitete Theresia Vogel in der FFG den Bereich der Strukturprogramme, welcher mit einem Team von 40 ExpertInnen ein spezifisches Förderportfolio mit Fokus auf die Beseitigung struktureller Hemmnisse für industrielle Forschung und Technologieentwicklung anbietet. Das wohl bekannteste Förderprogramm aus diesem Portfolio ist das Kompetenzzentrenprogramm COMET, wo internationale sichtbare, wissenschaftliche Spitzenleistungen gefordert und gefördert werden. Frau DI Vogel studierte nach Abschluss der HTL Bauingenieurwesen an der TU Wien und schloss dort ihre Diplomprüfung mit Auszeichnung ab. Sie war während ihrer Studienzeit als Studienassistentin im Bereich Forschung und Entwicklung tätig.

Im Anschluss war sie Leiterin des Wissenschaftsbereichs Umweltmanagement und Qualitätsmanagement an der Fachhochschule Wiener Neustadt am Standort Wieselburg und hat u. a. den Themenbereich „Nachhaltigkeit und Umweltmanagement“ aufgebaut und in diesem Themenfeld geforscht.

Since 15.3.2010, Theresia Vogel – together with Ingmar Höbarth – works as managing director for Climate- and Energy Funds. Before, Theresia Vogel managed the department for structural programs at FFG where a team of 40 experts manages specific scholarships with a focus on the elimination of structural barriers for industrial research and technology development. The most popular program is the competence centre program COMET. Theresia Vogel completed a degree at the Technical University Vienna and graduated with honors. At that time, she worked as a research fellow for research and development at the university.

Later in her career, Theresia Vogel invented the area of “sustainability and environmental management” at the FH Wiener Neustadt and developed research in this areas.